

>>> VORSCHAU JANUAR NEUJAHRSEMPFANG

ALTE LIEBE ROSTET NICHT

Gemeinsam wollen wir in das neue Jahr mit der Gewissheit starten, dass die gute alte Tante SPD nicht nur jung geblieben ist, sondern die Herausforderungen des Jahres in herzlicher Umarmung angeht.

Torsten Brehmer, Vorsitzender der SPD Hilden und Kevin Buchner, Vorsitzender der SPD-Ratsfraktion Hilden, freuen sich, Euch durch den Abend zu begleiten.

>>> LIEBE #OPENSPPD INTERESSIERTE

wollen wir unseren Planeten lebenswert erhalten, müssen wir die großen Herausforderungen wie Klimawandel, Umweltverschmutzung, Kriege, Massenvernichtungswaffen, Flucht, Vertreibung und wachsender Ungleichheit bewältigen. Einfache Antworten scheinen wenig hilfreich, nur allzuoft schüren sie selbst Hass, Hetze und Gewalt, die ein Demokratie gefährdetes Ausmaß erreicht haben. Kluge Analysen und Lösungsvorschläge sind gefragt.

Du bist gefragt! Gemeinsam wollen wir im Rahmen von #OpenSPD den gesellschaftlichen Zusammenhalt stärken und Herausforderungen mit intelligenten Vorschlägen begegnen. Wir wollen nichts mehr als „...einfach nur die Welt retten, danach...“ fällt Dir bestimmt noch etwas anderes Schönes ein.



#OPENSPPD 2023

TERMINE

7. SEPTEMBER

5. OKTOBER

2. NOVEMBER

7. DEZEMBER

**SPD
HILDEN**



spd-hilden.de



[spd_hilden](https://www.instagram.com/spd_hilden)



[SPDHilden](https://www.facebook.com/SPDHilden)

V.i.S.d.P.: Torsten Brehmer, c/o SPD Ortsverein Hilden, Bahnhofsallee 24, 40721 Hilden



#OPENSPPD

7. SEPTEMBER
UMWELT

AB 18:30
IM PARTEIBÜRO
BAHNHOF SALLEE 24

WAS LIEGT DA AUF DEM TELLER?

Umwelt ist ein allgegenwärtiges Thema, nicht nur in der Politik, sondern auch auf deinem Teller. Viele Labels bieten jedoch wenig Klarheit darüber, was eigentlich Tierwohllabel, Demeter, Bio oder Nutriscore bedeutet und ob es immer etwas mit dem ökologischen Fußabdruck zu tun hat.

Diese Fragen beantwortet euch Ben Eisenblätter. Im Anschluss wird es auch einen praktischen Teil geben, bei dem wir vor der Geschäftsstelle grillen und uns über verschiedene Themen austauschen können.

5. OKTOBER
KÜNSTLICHE
INTELLIGENZ

AB 18:30
IM FASSRAUM,
WILHELM FABRY MUSEUM
BENRATHER STR. 32a

FLUCH ODER SEGEN FÜR DAS BILDUNGSSYSTEM?

In der Entwicklung der künstlichen Intelligenz (KI) sehen manche Zeitgenossen eine Bedrohung, die in ihren Konsequenzen zu wirtschaftlichen und sozialen Umwälzungen mit größerer Ungleichheit, sozialen Verwerfungen, neuen Abhängigkeiten und massiven Arbeitsplatzverlusten führen könnte. Andere glauben an das Problemlösungspotential von KI. Ist die Entwicklung von KI also Fluch oder Segen? Schon heute können wir sagen, dass KI das Potential hat, das Bildungssystem in Deutschland enorm zu beeinflussen.

Wir wollen mit dem KI-Experten Christian Obrok, Landtagsabgeordneter der SPD in NRW die uns bewegenden Fragen und mögliche Konsequenzen für die Landtags- und Kommunalpolitik diskutieren. Christian Obrok wird sich nach seinem Einführungsreferat Zeit für uns nehmen.

2. NOVEMBER
GLEICHSTELLUNG

AB 18:30
IM FASSRAUM,
WILHELM FABRY MUSEUM
BENRATHER STR. 32a

VIEL GETAN VIEL ERREICHT?

Egal, ob im Bundestag, Landtag oder Stadtrat - Politik wird häufig von Männern dominiert. Doch warum ist das so, und wie können wir alle daran arbeiten, Frauen in der Politik zu stärken und männlich dominierte Strukturen aufzubrechen?

Johanna Börgermann, Mitglied des Landesvorstands der NRW Jusos, führt uns durch einen Abend über Feminismus, patriarchale Strukturen und Männlichkeit. Lasst uns gemeinsam Wege finden, die politische Teilhabe von Frauen über Hilden hinaus zu stärken und für mehr Gleichberechtigung zu kämpfen.

7. DEZEMBER
EINSAMKEIT

AB 18:30
IM FASSRAUM,
WILHELM FABRY MUSEUM
BENRATHER STR. 32a

GANZ (SCHÖN) EINSAM?

Nicht nur in der Vorweihnachtszeit spüren viele von uns das Gefühl von Einsamkeit. Einsamkeit kann in jeder Lebensphase aufkommen. Neueste Studien zeigen, die Zahl der sich einsam fühlenden Menschen hat über die letzten Jahre in Deutschland deutlich zugenommen. Am höchsten fielen die Zahlen unter Alleinlebenden, Frauen und Jüngeren aus. Das ist alarmierend und naheliegender zugleich. Denn viele waren von Lockdown-Beschränkungen betroffen und arbeiten vermehrt im Homeoffice.

Es gibt Initiativen gegen Einsamkeit für die ältere Bevölkerung. In Hilden sind die AG 60+ der SPD und die ZWAR-Gruppen aktiv und geben gute Beispiele. Doch wie können wir gerade die jüngeren Menschen ansprechen und welche Initiativen können wir entfalten?